

Perú y China inauguran el puerto de Chancay, el punto de partida de "la Ruta de la Seda del Siglo 21"



Los presidentes de ambos países dieron el "vamos" al terminal construido por Cosco Shipping, con una inversión de más de US\$ 3.500 millones.



Xi Jinping y Dina Boluarte en el acto oficial en el Palacio de Gobierno.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

Este jueves, después de cinco años en construcción y pasadas las 19.00 horas en Lima, la Presidenta de Perú, Dina Boluarte, y su par chino, Xi Jinping, dieron formalmente el "vamos" al tan esperado puerto de Chancay.

En una ceremonia telemática, desde el Palacio de Gobierno en la capital, los mandatarios inauguraron la megaobra construida por la empresa china Cosco Shipping, con una inversión de más de US\$ 3.500 millones.

Se trata del proyecto de infraestructura más esperado por la región Asia-Pacífico por sus casi 18 metros de calado natural, su ubicación geográfica estratégica en la costa central del país con cercanía al puerto del Callao y al aeropuerto internacional Jorge Chávez, y por tener la capacidad de recibir embarcaciones de más de 18.000 toneladas de capacidad, considerados los buques más gran-

des del mundo.

Relaciones en auge

La inauguración se llevó a cabo tras el recibimiento oficial de Xi en la sede de Gobierno cerca de las 18 horas, con una puesta en escena digna de una visita de Estado.

Luego, ambos jefes de Estado pasaron al Salón Dorado para una reunión de trabajo y la firma de diversos instrumentos bilaterales.

En el lugar, la Presidenta Boluarte agradeció a su homólogo chino y aseguró que este paso reescribe las relaciones entre ambas naciones.

Por su parte, Xi calificó al puerto de Chancay como "el punto de partida" de la Ruta de la Seda del

Siglo 21.

"Este es otro proyecto exitoso de la cooperación chino-peruana. China está dispuesta a trabajar con la parte peruana para tomar el puerto de Chancay como punto de partida, forjar un nuevo corredor terrestre-marítimo entre China y América Latina; esta es la Ruta de la Seda del Siglo 21", dijo.

Mientras esto ocurría, el Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, llegaba al país para participar en la cumbre que culmina este sábado, como una especie de anticipo de la cumbre del G-20 que se desarrollará a inicios de la próxima semana en Río de Janeiro, Brasil.

Lee más en [DFSUD.com](https://www.dfsud.com).

Dina Boluarte: "Perú está lleno de oportunidades de inversión"

La Presidenta dijo que hay puertas abiertas en infraestructura, minería, tecnología, renovables y turismo.

Perú abre sus puertas y recibe a los capitales y fondos de inversión de todo el mundo. Ese fue el mensaje que la Presidenta de Perú, Dina Boluarte, ofreció en la inauguración de la Cumbre Empresarial del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC).

Agradeció al sector privado, porque "su contribución en APEC ha sido de lo más relevante en el direccionamiento de la agenda para generar desarrollo". Aprovechó la ocasión para destacar que su país estará creciendo un 3% este año, una de las cifras más

altas de la región, acompañadas -dijo- de sólidas reservas internacionales, fortaleza monetaria y fiscal, y baja inflación.

Luego, dedicó espacio a destacar los proyectos más prometedores, como es el caso del megapuerto de Chancay. "Junto a nuestro puerto del Callao, revolucionará el comercio y dinamizará la economía en la región de Asia Pacífico", aseguró.

Para cerrar, dijo: "El Perú está lleno de oportunidades, oportunidades de inversión en diferentes sectores desde infraestructura, minería, tecnología, energía, energías renovables y turismo. Los invitamos a todos, sin excepción, a ser parte de nuestro crecimiento y desarrollo".